

Isabelle Vauglin pour la commission Femmes et Astronomie

La contribution des femmes en astronomie : une persistance dans l'histoire !

L'astronomie est une science très ancienne, peut-être la plus ancienne. De nombreux astronomes illustres qui ont jalonné son histoire sont connus du public mais très peu de femmes astronomes sont restées en mémoire. Et pourtant, de tout temps, la contribution des femmes a été importante dans l'avancée des connaissances en astronomie.

Bien sûr, ces femmes ont dû braver des interdits et surmonter de redoutables obstacles pour s'imposer dans cette science. Mais l'effet Mathilda a injustement invisibilisé ces oubliées de l'histoire.

Nous rappellerons les parcours de quelques-unes de ces femmes remarquables et leurs travaux pour que leurs contributions soient enfin reconnues.